
MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO 
INSTITUTO FEDERAL CATARINENSE 

REITORIA - CONSELHO DE ENSINO, PESQUISA E EXTENSÃO 

ATA Nº 3580/2022 - CONSEPE/REIT (11.01.18.46) 
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ATA DA 5ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE ENSINO, PESQUISA E EXTENSÃO 
(CONSEPE) DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA 
CATARINENSE, BIÊNIO 2022/2024, REALIZADA EM 18 DE OUTUBRO DE 2022. 
No décimo oitavo dia do mês de outubro de dois mil e vinte e dois, realizou-se a 5ª Reunião Ordinária do Conselho
de Ensino, Pesquisa e Extensão do IFC, por Webconferência via Google Meet: https://meet.google.com/gmh-xfbg-

. A reunião teve início às 08h38min, sob a Presidência do Pró-reitor de Extensão, Fernando José Taques.syq
Fizeram-se presentes os seguintes conselheiros: Bárbarah Cristine Leidow Sorgetz, Diretora de Desenvolvimento
Institucional; Fátima Peres Zago de Oliveira, Pró–reitora de Pesquisa, Pós- Graduação e Inovação; Fernanda
Zendron, Representante do Segmento Docente - Titular; Herbert Rodrigo Neves, Representante do Segmento
Docente – Titular; Joseane Evaldt Corrêa Teixeira, Representante do Segmento TAE's – Titular; José Dimas
d'Ávila Maciel Monteiro, Representante do Segmento Docente – Titular; Kristian Vicente, Representante do
Segmento TAE's – Titular; Marilane Maria Wolff Paim, Diretor de Pesquisa, Pós- Graduação e Inovação; Rafael
Andrade, Diretor de Extensão; Reginaldo Leandro Plácido, Diretor de Ensino; Rosangela de Amorim Teixeira de
Oliveira, Representante do Segmento TAE's – Titular. Verificado e confirmado o quórum, o presidente Fernando
José Taques acolheu os conselheiros com as boas vindas e iniciou a reunião informando que haverá intérprete de
Libras e que a reunião seria transmitida pelo canal do IFC no Youtube. Justificaram a ausência: Josefa Surek de
Souza, Pró – reitora de Ensino; Jamile Delagnelo Fagundes da Silva, Pró–reitora de Desenvolvimento Institucional.
Seguiu para aprovação da inclusão do processo na ordem do dia: 23348.006369/2022-14 - Resolução 016/2019
IFC/ CONSUPER e Resolução 010/2021 IFC/ CONSUPER. Dando prosseguimento, o presidente Fernando José
Taques apresentou os convidados: Fábio Negri Balbo, representando a Pró – reitora de Ensino Josefa; Luiz
Gustavo Dutra - Coordenador do Curso Técnico em Agropecuária Integrado ao Ensino Médio e Subsequente-
Campus Rio do Sul; Lauri João Marconato - Membro do NDB/Agropecuária; Isabel Cristina Muller - DEPE Rio
do Sul para participarem da deliberação do processo 23353.002998/2022-04 - Reformulação do Projeto
Pedagógico do Curso Técnico em Agropecuária Subsequente, Campus Rio do Sul. Sem manifestações contrárias e
aprovado por unanimidade. Explicou sobre os tempos de apresentação e fala. Em sequência, o presidente solicitou
se algum dos conselheiros (as) gostaria de inserir algum ponto de pauta ou informes, sem manifestações, sendo
realizada a aprovação da ordem do dia. Em continuidade, iniciou-se a ordem do dia com o primeiro processo,
número 23474.000930/2022-14 - Alteração de Regime de Trabalho de 20h para Dedicação Exclusiva (DE), do

 A conselheira Jamile apresentou o parecer em nome da comissão de alteração de regime deCampus Ibirama.
trabalho, cujo voto foi  à alteração de regime de trabalho, condicionada a ida da vaga para Concursofavorável
Público da área de Geografia/Ibirama ser de 20h e não mais 40 DE. Em sequência o Presidente do Conselho
Fernando José Taques abriu a palavra aos conselheiros. A conselheira Rosângela questionou sobre a condição para
alteração do regime de trabalho. O conselheiro Herbert argumentou sobre a média de cargas horárias dos docentes
em questão no processo. A conselheira Jamile esclareceu as dúvidas apontadas. O conselheiro Reginaldo
complementa a explicação da conselheira Jamile. Sem mais manifestações. Após, o parecer foi colocado em
regime de votação, sendo  por unanimidade. Em ato contínuo, foi encaminhada a segunda ordem do dia,aprovado
o processo 23514.000609/2020-46 - Alteração do Projeto Pedagógico do Curso (PPC) de Tecnologia em Redes

 A Conselheira Marilane realizou a leitura do parecer manifestando voto de Computadores - Campus Brusque.
 para a alteração do projeto pedagógico. Em sequência o Presidente do Conselho, Fernando José Taquesfavorável

abriu a palavra aos conselheiros. O conselheiro Reginaldo fez elogios ao parecer da conselheira. O conselheiro
Herbert questionou o instrumento de análise da PROEN sobre o PPC do curso. A conselheira Marilane respondeu
que esqueceu de constar no parecer, mas fará a alteração. A conselheira Fátima destacou que todos os processos
passaram pela análise da PROEN. Sem mais manifestações. O parecer foi colocado em regime de votação, sendo 

 por unanimidade. Na sequência, foi encaminhada a terceira ordem do dia, o processo aprovado 23350.000084
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/2019-25 - Alteração do Projeto Pedagógico do Curso (PPC) de Licenciatura em Matemática - Campus
 O Conselheiro Herbert realizou a leitura do parecer manifestando voto  à alteração do PPCCamboriú. favorável

do curso de Licenciatura em Matemática. Ressalta-se, apenas, que ainda há a necessidade de elaboração e
aprovação do Regulamento das Atividades Curricularizáveis de Pesquisa e Extensão, conforme prevê o artigo 8 da
Resolução 013/2022 - Consuper, apresentando as concepções e estratégias de sua realização, de acordo com as
orientações da referida normativa, bem como os Regulamentos de Estágio Curricular Supervisionado, Pesquisa e
Processos Educativos e Prática como Componente Curricular (PCC) deverão ser anexados ao processo, após
aprovação do NDE e Colegiado de Curso. Em sequência o Presidente do Conselho, Fernando José Taques, abriu a
palavra aos conselheiros. Sem manifestações. Após, o parecer foi colocado em regime de votação, sendo aprovado
por unanimidade. Dando continuidade, segue a quarta ordem do dia, o processo 23351.001562/2019-12 -

 AAlteração do Projeto Pedagógico do Curso (PPC) de Licenciatura em Física - Campus Concórdia.
Conselheira Kristian Vicente realizou a leitura do parecer manifestando voto manifestando voto ,favorável
entretanto destacando-se a necessidade dos ajustes propostos, conforme indicação da Proen e anexar ao PPC o
Regulamento das Atividades Curricularizáveis de Pesquisa e Extensão após aprovação do NDE e Colegiado do
curso. Em sequência o Presidente do Conselho, Fernando José Taques, abriu a palavra aos conselheiros. Sem
manifestações. Após, o parecer foi colocado em regime de votação, sendo  por unanimidade. Seguindoaprovado
para a quinta ordem do dia, o processo 23353.001670/2018-86 - Alteração do Projeto Pedagógico do Curso

 A Conselheira Kristian Vicente realizou a leitura do(PPC) de Licenciatura em Física - Campus Rio do Sul.
parecer manifestando voto , entretanto destacando-se a necessidade dos ajustes propostos, conformefavorável
indicação da Proen e anexar ao PPC o Regulamento das Atividades Curricularizáveis de Pesquisa e Extensão após
aprovação do NDE e Colegiado do curso bem como os regulamentos dos Estágios Supervisionados, regulamento
dos componentes curriculares Pesquisa e Processos Educativos, Prática como Componente Curricular (PCC)
deverão ser anexados ao processo, após aprovação do NDE e Colegiado de Curso. Em sequência o Presidente do
Conselho, Fernando José Taques, abriu a palavra aos conselheiros. Sem manifestações. Após, o parecer foi
colocado em regime de votação, sendo  por unanimidade. Em sequência, a sexta ordem do dia, oaprovado
processo 23351.000063/2022-03 - Alteração no calendário do Ensino Técnico Integrado ao Ensino Médio

 O Conselheiro José Dimas realizou a leitura do parecer manifestando voto 2022 - Campus Concórdia. favorável
para aprovação da solicitação. Em sequência o Presidente do Conselho, Fernando José Taques, abriu a palavra aos
conselheiros. O conselheiro Herbert questionou sobre o calendário e os sábados letivos, demonstrou a preocupação
de sobrecarga e qualidade do ensino para os estudantes. Fabio Negri Balbo esclareceu as dúvidas do conselheiro
Herbert. O conselheiro José Dimas complementou as explicações. Com a palavra novamente o conselheiro Herbert
falou sobre a preocupação da Instituição ter estatuto, regimento interno e resoluções institucionais e mesmo assim
um campus fora da sua autonomia agir em contradição ao que foi aprovado institucionalmente, desta forma
acredita que o calendário não deve ser aprovado. A conselheira Rosângela também demonstrou preocupação com
os sábados letivos. Fabio Negri Balbo esclareceu as colocações levantadas pelos conselheiros. O conselheiro
Reginaldo respondeu que os campi têm autonomia mediante aprovação das Pró-reitorias para sábados letivos,
desde que cumpram os duzentos dias letivos e fique no limite estabelecido pelo calendário acadêmico. Sem mais
manifestações. Após, o parecer foi colocado em regime de votação, sendo  pela maioria dos votos. Emaprovado
ato contínuo, a sétima ordem do dia, o processo 23474.000769/2019-75 - Alteração do Projeto Pedagógico do

 A Conselheira Rosângela realizou aCurso (PPC) Curso Técnico Integrado de Vestuário, campus Ibirama.
leitura do parecer manifestando voto  à alteração do PPC. Em sequência o Presidente do Conselho,favorável
Fernando José Taques, abriu a palavra aos conselheiros. Sem mais manifestações. Após, o parecer foi colocado em
regime de votação, sendo  por unanimidade. Em continuidade, a oitava ordem do dia, o processo aprovado
23350.001991/2018-19 - Projeto Pedagógico do Curso (PPC) de Bacharelado em Agronomia - Campus

 O Conselheiro Reginaldo realizou a leitura do parecer manifestando voto  à alteração doCamboriú. favorável
PPC. Em sequência o Presidente do Conselho, Fernando José Taques, abriu a palavra aos conselheiros. Sem mais
manifestações. Após, o parecer foi colocado em regime de votação, sendo  por unanimidade. Naaprovado
sequência, a nona ordem do dia, o processo 23353.001671/2018-21 - Projeto Pedagógico do Curso (PPC) de

 O Conselheiro Reginaldo realizou a leitura do parecerBacharelado em Agronomia- Campus Rio do Sul.
manifestando voto  PPC de Bacharelado em Agronomia- Campus Rio do Sul. Em sequência o Presidentefavorável
do Conselho, Fernando José Taques, abriu a palavra aos conselheiros. Sem manifestações. Após, o parecer foi
colocado em regime de votação, sendo  por unanimidade. Dando continuidade, a décima ordem do dia, oaprovado
processo 23514.000981/2020-52 - Projeto Pedagógico do Curso (PPC) de Licenciatura em Química- Campus

 A Conselheira Fátima realizou a leitura do parecer manifestando voto  ao PPC de LicenciaturaBrusque. favorável
em Química- Campus Brusque. Em sequência o Presidente do Conselho, Fernando José Taques, abriu a palavra
aos conselheiros. Sem manifestações. Após, o parecer foi colocado em regime de votação, sendo  poraprovado
unanimidade. Em ato contínuo, a décima primeira ordem do dia, o processo 23352.001872/2018-38 - Projeto



Pedagógico do Curso (PPC) de Tecnologia em Análise e Desenvolvimento de Sistemas (TADS) - Campus
Fábio Balbo realizou a leitura do parecer da Conselheira Josefa manifestando voto  ao PPC Fraiburgo. favorável

de Tecnologia em Análise e Desenvolvimento de Sistemas (TADS) - Campus Fraiburgo. Em sequência o
Presidente do Conselho, Fernando José Taques, abriu a palavra aos conselheiros. Sem manifestações. Após, o
parecer foi colocado em regime de votação, sendo  por unanimidade. Seguindo para a décima segundaaprovado
ordem do dia, o processo 23348.005595/2020-16 - Fundações de apoio - Portaria Normativa, Relações entre o

. O Conselheiro Rafael Andrade realizou a leitura do parecerIFC e fundações de apoio, e seus anexos
manifestando voto  à Portaria Normativa, Relações entre o IFC e fundações de apoio, e seus anexos. Emfavorável
sequência o Presidente do Conselho, Fernando José Taques, abriu a palavra aos conselheiros. O conselheiro
Herbert questionou sobre a legislação a respeito do assunto abordado no processo. A conselheira Joseane
esclareceu a dúvida do conselheiro Herbert. Sem mais manifestações. Após, o parecer foi colocado em regime de
votação, sendo  por maioria e uma abstenção. Na sequência o décimo terceiro ponto de pauta, o processo aprovado
23348.001646/2022-01 - Minuta de resolução referente aos procedimentos de revalidação de diplomas
expedidos no exterior para cursos técnicos de nível médio e graduação e de reconhecimento de diplomas

 A conselheira Joseaneexpedidos no exterior dos cursos de pós-graduação stricto sensu no âmbito do IFC.
realizou a leitura do parecer manifestando voto  à minuta de resolução. Em sequência o Presidente dofavorável
Conselho, Fernando José Taques, abriu a palavra aos conselheiros. Fábio Balbo faz um apontamento da
importância do processo. A conselheira Rosângela questiona sobre os custos apontados no processo. A conselheira
Joseane esclareceu a dúvida. Sem mais manifestações. Após, o parecer foi colocado em regime de votação, sendo 

 por unanimidade. Em ato contínuo, o décimo quarto ponto de pauta, o processo aprovado 23352.002735/2019-00 -
 AProjeto Pedagógico do Curso (PPC) de Bacharelado em Ciência da Computação (BCC) - Campus Videira.

conselheira Barbarah realizou a leitura do parecer da conselheira Jamile manifestando voto  ao PPC defavorável
Bacharelado em Ciência da Computação (BCC) - Campus Videira. Em sequência o Presidente do Conselho,
Fernando José Taques, abriu a palavra aos conselheiros. Sem manifestações. Após, o parecer foi colocado em
regime de votação, sendo  por unanimidade. Seguindo para o décimo quinto ponto de pauta, o processo aprovado
23349.002383/2019-33 - Projeto Pedagógico do Curso (PPC) de Licenciatura em Química - Campus

 A Conselheira Fátima realizou a leitura do parecer manifestando voto  ao PPC de LicenciaturaAraquari. favorável
em Química - Campus Araquari. Em sequência o Presidente do Conselho, Fernando José Taques, abriu a palavra
aos conselheiros. Sem manifestações. Após, o parecer foi colocado em regime de votação, sendo  pelaaprovado
maioria dos votos. Em continuidade, o décimo sexto ponto de pauta, o processo 23348.003646/2019-31 - Projeto
Pedagógico Institucional do curso de Qualificação Profissional em Língua Espanhola - Centro de Línguas do

 A Conselheira Fernanda realizou a leitura do parecer manifestando voto  ao PPC do cursoIFC (CLIFC). favorável
de Qualificação Profissional em Língua Espanhola - Centro de Línguas do IFC (CLIFC). Em sequência o
Presidente do Conselho, Fernando José Taques, abriu a palavra aos conselheiros. Sem manifestações. Após, o
parecer foi colocado em regime de votação, sendo  por unanimidade. Na sequência, o décimo sétimoaprovado
ponto de pauta, o processo 23348.003647/2019-86 - Projeto Pedagógico Institucional do curso de Qualificação

 A Conselheira Fernanda realizou aProfissional em Língua Inglesa - Centro de Línguas do IFC (CLIFC).
leitura do parecer manifestando voto  ao PPC do curso de Qualificação Profissional em Língua Inglesa -favorável
Centro de Línguas do IFC (CLIFC). Em sequência o Presidente do Conselho, Fernando José Taques, abriu a
palavra aos conselheiros. Sem manifestações. Após, o parecer foi colocado em regime de votação, sendo aprovado
por unanimidade. Intervalo 12h00 às 13h30. Retornando, seguimos para o décimo oitavo ponto de pauta, o
processo 23352.002398/2019-42 - Projeto Pedagógico do Curso de Licenciatura em Pedagogia – IFC –

. Fábio Baldo realizou a leitura do parecer da conselheira Josefa manifestando voto  aoCampus Videira favorável
PPC do Curso de Licenciatura em Pedagogia – IFC – Campus Videira. Em sequência o Presidente do Conselho,
Fernando José Taques, abriu a palavra aos conselheiros. Sem manifestações. Após, o parecer foi colocado em
regime de votação, sendo  por unanimidade. O décimo nono ponto de pauta ficará para o final daaprovado
reunião. Em continuidade, o vigésimo ponto de pauta, o processo 23352.002898/2016-31 - Projeto Pedagógico do

 A Conselheira Barbarah realizou aCurso (PPC) Técnico em Edificações Subsequente - Campus Fraiburgo.
leitura do parecer manifestando voto  ao (PPC) Técnico em Edificações Subsequente - Campusfavorável
Fraiburgo. Em sequência o Presidente do Conselho, Fernando José Taques, abriu a palavra aos conselheiros. Sem
manifestações. Após, o parecer foi colocado em regime de votação, sendo  por unanimidade. Naaprovado
sequência, o vigésimo primeiro ponto de pauta, o processo 23351.001568/2019-81 - Projeto Pedagógico do

 A Conselheira Joseane realizou a leituraCurso (PPC) de Licenciatura em Matemática – Campus Concórdia.
do parecer manifestando voto  ao PPC) de Licenciatura em Matemática – Campus Concórdia. Emfavorável
sequência o Presidente do Conselho, Fernando José Taques, abriu a palavra aos conselheiros. Sem manifestações.
Após, o parecer foi colocado em regime de votação, sendo  por unanimidade. Seguindo para o vigésimoaprovado
segundo ponto de pauta, o processo 23353.001672/2018-75 - Projeto Pedagógico do Curso (PPC) de



O Conselheiro José Dimas realizou a leitura do parecerLicenciatura em Pedagogia – Campus Rio do Sul. 
manifestando voto  ao (PPC) de Licenciatura em Pedagogia – Campus Rio do Sul. Em sequência ofavorável
Presidente do Conselho, Fernando José Taques, abriu a palavra aos conselheiros. Sem manifestações. Após, o
parecer foi colocado em regime de votação, sendo  por unanimidade. Dando continuidade para oaprovado
vigésimo terceiro ponto de pauta, o processo 23351.005504/2022-55 - Recurso ao CONSEPE para análise de
solicitação de quebra de pré-requisito das disciplinas de Práticas Profissionais 3 e 4, visto sua reprovação na

A Conselheira Rosângela realizou a leitura do parecer manifestando voto disciplina de Patologia Veterinária.
pelo  da solicitação. Em sequência o Presidente do Conselho, Fernando José Taques, abriu a palavraindeferimento
aos conselheiros. O conselheiro Reginaldo parabeniza a relatora e deixa seus apontamentos. Sem mais
manifestações. Após, o parecer foi colocado em regime de votação, sendo  por unanimidade. Seguindoaprovado
para o vigésimo quarto ponto de pauta, o processo 23353.001119/2018-32 - Projeto Pedagógico do Curso

. A Conselheira Barbarah realizou a leitura doSubsequente Técnico em Agroecologia, Campus Rio do Sul
parecer manifestando voto  ao PPC do Curso Subsequente Técnico em Agroecologia, Campus Rio dofavorável
Sul. Em sequência o Presidente do Conselho, Fernando José Taques, abriu a palavra aos conselheiros. Sem
manifestações. Após, o parecer foi colocado em regime de votação, sendo  por unanimidade. Naaprovado
sequência o vigésimo quinto ponto de pauta, o processo 23353.002073/2018-79 - Projeto Pedagógico do Curso

O Conselheiro Herbert realizou a leitura do parecerde Licenciatura em Matemática – Campus Rio do Sul. 
manifestando voto  ao PPC do Curso de Licenciatura em Matemática – Campus Rio do Sul. Emfavorável
sequência o Presidente do Conselho, Fernando José Taques, abriu a palavra aos conselheiros. Sem manifestações.
Após, o parecer foi colocado em regime de votação, sendo  por unanimidade. Em continuidade oaprovado
vigésimo sexto ponto de pauta, o processo 23348.005284/2022-19 - Resolução nº 61/2019 Consuper-
Reformulação da Política Institucional de Formação Inicial e Continuada de Professores da Educação

 A Conselheira Marilane realizou a leitura do parecerBásica do Instituto Federal Catarinense (IFC).
manifestando voto  à aprovação da minuta e encaminhamento ao Conselho Superior do IFC para análisefavorável
e manifestação definitiva a Minuta da Política Institucional de Formação Inicial e Continuada de Professores da
Educação Básica do Instituto Federal Catarinense (IFC). Em sequência o Presidente do Conselho, Fernando José
Taques, abriu a palavra aos conselheiros. O conselheiro Reginaldo realizou suas considerações sobre o parecer
apresentado. Sem mais manifestações. Após, o parecer foi colocado em regime de votação, sendo  poraprovado
unanimidade. Em ato contínuo, o vigésimo sétimo ponto de pauta, o processo 23353.002998/2022-04-
Reformulação do Projeto Pedagógico do Curso Técnico em Agropecuária Subsequente, Campus Rio do Sul.
A Conselheira Barbarah realizou a leitura do parecer manifestando voto  à aprovação das alteraçõesdesfavorável
do PPC Técnico em Agropecuária Subsequente ao Ensino Médio do Campus Rio do Sul. Em sequência o
Presidente do Conselho, Fernando José Taques, abriu a palavra aos conselheiros. Com a palavra, Lauri João
Marconato - Membro do NDB/Agropecuária, realizou suas considerações falando da dificuldade em adequar as
cargas horárias do curso e das limitações do conselho agrícola. O Conselheiro Reginaldo realizou análise do
parecer quanto ao atendimento ou não dos critérios, abordando a carga horária mínima do curso e atividades
complementares. Com a palavra, Luiz Gustavo Dutra defendeu a reformulação do projeto expondo os pontos para
aprovação. O Conselheiro Herbert falou dos limites das atribuições do conselho para organização didática como
está escrito e respeitar o limite de carga horária. A conselheira Barbarah finaliza explicando os motivos do parecer.
Sem mais manifestações. Após, o parecer foi colocado em regime de votação, sendo  por maioria dosaprovado
votos. Na sequência, o vigésimo oitavo ponto de pauta, o processo 23474.000980/2020-21 - Suspensão do Curso

A Conselheira Barbarah realizou PROEJA com Qualificação em Administração Comercial, Campus Ibirama.
a leitura do parecer da conselheira Jamile manifestando voto  ao Curso PROEJA com Qualificação emfavorável
Administração Comercial, Campus Ibirama. Em sequência o Presidente do Conselho, Fernando José Taques, abriu
a palavra aos conselheiros. Sem mais manifestações. Após, o parecer foi colocado em regime de votação, sendo 

 por unanimidade. Seguindo para o vigésimo nono ponto de pauta, o processo aprovado 23350.002531/2021-03 -
Atualização do Projeto Pedagógico do Curso (PPC) Técnico em Defesa Civil Subsequente, campus

 A Conselheira Fernanda realizou a leitura do parecer manifestando voto Camboriú, modalidade a distância.
 ao PPC Técnico em Defesa Civil Subsequente, campus Camboriú. Em sequência o Presidente dofavorável

Conselho, Fernando José Taques, abriu a palavra aos conselheiros. Sem manifestações. Após, o parecer foi
colocado em regime de votação, sendo  por unanimidade. Continuando para o trigésimo ponto de pauta,aprovado
o processo 23354.000602/2019-71 - Projeto Pedagógico do Curso (PPC) de Tecnologia em Gestão de Turismo

. A Conselheira Barbarah realizou a leitura do parecer da conselheira Jamile– Campus Avançado Sombrio
manifestando voto  PPC de Tecnologia em Gestão de Turismo – Campus Avançado Sombrio. Emfavorável
sequência o Presidente do Conselho, Fernando José Taques, abriu a palavra aos conselheiros. Sem manifestações.
Após, o parecer foi colocado em regime de votação, sendo  por unanimidade. Seguindo para o trigésimoaprovado
primeiro ponto de pauta, o processo 23514.001189/2022-87 - Projeto Pedagógico do Curso (PPC) Técnico em



 A Conselheira Kristian Vicente realizou a leituraCervejaria Subsequente ao Ensino Médio - Campus Brusque.
do parecer manifestando voto  ao PPC Técnico em Cervejaria Subsequente ao Ensino Médio - Campusfavorável
Brusque. Em sequência o Presidente do Conselho, Fernando José Taques, abriu a palavra aos conselheiros. Sem
manifestações. Após, o parecer foi colocado em regime de votação, sendo  por unanimidade. Naaprovado
sequência, o trigésimo segundo ponto de pauta, o processo 23352.003116/2022-20 - Projeto Pedagógico do

 O Conselheiro ReginaldoCurso (PPC) Técnico em Segurança do Trabalho Subsequente - Campus Fraiburgo.
realizou a leitura do parecer manifestando voto  ao PPC Técnico em Segurança do Trabalho Subsequentefavorável
- Campus Fraiburgo. Em sequência o Presidente do Conselho, Fernando José Taques, abriu a palavra aos
conselheiros. Sem manifestações. Após, o parecer foi colocado em regime de votação, sendo  poraprovado
unanimidade. Em ato contínuo, retornando ao décimo nono ponto de pauta, o processo 23351.001543/2019-88 -

 OProjeto Pedagógico do Curso (PPC) de Bacharelado em Medicina Veterinária- Campus Concórdia.
Conselheiro Rafael Andrade realizou a leitura do parecer manifestando voto  ao PPC de Bacharelado emfavorável
Medicina Veterinária- Campus Concórdia. Em sequência o Presidente do Conselho, Fernando José Taques, abriu a
palavra aos conselheiros. Sem manifestações. Após, o parecer foi colocado em regime de votação, sendo aprovado
por unanimidade. Em penúltimo ponto de pauta, o processo 23348.006206/2022-31 - Minuta de Resolução para
Adesão do Instituto Federal Catarinense ao Sistema Nacional de Reconhecimento e Certificação de Saberes

. Fábio Baldo, realizou a leitura do parecer da conselheira Josefae Competências Profissionais - Re- Saber
manifestando voto  à adesão do IFC ao Sistema Re-Saber. Em sequência o Presidente do Conselho,favorável
Fernando José Taques, abriu a palavra aos conselheiros. O conselheiro Reginaldo falou da importância do Re-
Saber que é uma continuidade do certifique que deixou de existir e passou a ser o Re-Saber. Sem mais
manifestações. Após, o parecer foi colocado em regime de votação, sendo  por unanimidade. Em últimoaprovado
ponto de pauta, o processo 23348.006369/2022-14 - Resolução 016/2019 IFC/ CONSUPER e Resolução 010

 O Conselheiro Reginaldo realizou a leitura do parecer manifestando voto . Em/2021 IFC/ CONSUPER. favorável
sequência o Presidente do Conselho, Fernando José Taques, abriu a palavra aos conselheiros. A conselheira
Rosângela manifestou a importância do momento e realizou agradecimentos. Os conselheiros Herbert e Reginaldo
realizaram suas considerações. Sem mais manifestações. Após, o parecer foi colocado em regime de votação,
sendo  por unanimidade. O presidente Fernando José Taques agradeceu a participação de todos eaprovado
encerrou a ordem do dia às 16h59min. O Presidente falou da necessidade de uma reunião extraordinária, que ficou
marcada para 22 de novembro de 2022. Nada mais havendo a tratar, o presidente agradeceu a participação e o
trabalho de todos, encerrou a reunião às 17h06 horas e eu, Karina de Oliveira Carlos, na condição de secretária
substituta, redigi esta ata que será assinada por mim e pelos presentes. Link da reunião na íntegra: https://www.
youtube.com/watch?v=2Qeic3pSkBA

(Assinado digitalmente em 01/11/2022 14:17)
BARBARAH CRISTINE LEIDOW SORGETZ

DIRETOR - TITULAR

DIDES/IFC (11.01.18.00.23)

Matrícula: ###736#4

(Assinado digitalmente em 03/11/2022 14:30)
FABIO ANDRE NEGRI BALBO

COORDENADOR GERAL - TITULAR

CGARE/REIT (11.01.18.00.26)

Matrícula: ###552#7

(Assinado digitalmente em 01/11/2022 13:35)
FATIMA PERES ZAGO DE OLIVEIRA

PRO-REITOR(A) - TITULAR

PROPI/REIT (11.01.18.00.29)

Matrícula: ###020#8

(Assinado digitalmente em 01/11/2022 13:43)
FERNANDA ZENDRON

COORDENADOR - TITULAR

CEEE/BLU (11.01.09.01.03.05)

Matrícula: ###374#6

(Assinado digitalmente em 01/11/2022 16:38)
HERBERT RODRIGO NEVES

PROFESSOR ENS BASICO TECN TECNOLOGICO

CGET/ARAQ (11.01.02.08)

Matrícula: ###774#3

(Assinado digitalmente em 01/11/2022 17:25)
JOSEANE EVALDT CORREA TEIXEIRA

TECNICO EM ASSUNTOS EDUCACIONAIS

PROPI/REIT (11.01.18.00.29)

Matrícula: ###533#0

https://www.youtube.com/watch?v=2Qeic3pSkBA
https://www.youtube.com/watch?v=2Qeic3pSkBA


(Assinado digitalmente em 04/11/2022 15:20)
JOSE DIMAS D AVILA MACIEL MONTEIRO

PROFESSOR ENS BASICO TECN TECNOLOGICO

CGE/IBI (11.01.10.01.03.03)

Matrícula: ###008#6

(Assinado digitalmente em 01/11/2022 13:50)
KARINA DE OLIVEIRA CARLOS

ASSISTENTE EM ADMINISTRACAO

ASTEC/REIT (11.01.18.00.13)

Matrícula: ###584#9

(Assinado digitalmente em 01/11/2022 14:15)
KRISTIAN VICENTE

CHEFE DE GABINETE - TITULAR

GAB/CAMB (11.01.03.01.01)

Matrícula: ###643#4

(Assinado digitalmente em 04/11/2022 09:05)
MARILANE MARIA WOLFF PAIM

DIRETOR - TITULAR

DPPGI/REIT (11.01.18.95)

Matrícula: ###035#4

(Assinado digitalmente em 01/11/2022 13:53)
RAFAEL ANDRADE

DIRETOR - TITULAR

DIREXT/REI (11.01.18.85)

Matrícula: ###033#7

(Assinado digitalmente em 01/11/2022 16:07)
REGINALDO LEANDRO PLACIDO

DIRETOR DE DEPARTAMENTO - TITULAR

DIREN/REIT (11.01.18.83)

Matrícula: ###781#1

(Assinado digitalmente em 03/11/2022 08:08)
ROSANGELA DE AMORIM TEIXEIRA DE OLIVEIRA

PEDAGOGO-AREA

SISAE/BLU (11.01.09.17)

Matrícula: ###866#0
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